



Zu Besuch bei der Sparkasse Rottal-Inn



Gangkofen. Die Klassen 8 und 8M der Grund- und Mittelschule besuchten die Sparkasse in Eggenfelden im Rahmen einer Betriebserkundung. Bereits im Vorfeld überlegten sich die Schülerinnen und Schüler Fragen zu den Abläufen in einer Bank, Geldwegen und Ausbildungsmöglichkeiten. Empfangen wurden die Schülerinnen und Schüler von Silvia Schaitl, Josef Geyer und Edon Haliti vor der Sparkasse Eggenfelden. Der erste Weg führte beide Klassen in den Sparkassensaal. Hier referierten Josef Geyer und Edon Haliti über die Geschichte der Sparkasse in Eggenfelden, die Sparkassenstiftung, Ausbildungsmöglichkeiten und Karrierechancen. Danach ging es weiter in die Geschäftsräume der Sparkasse. In Gruppen lernten die Klassen die Geldautomaten, Schalterräume, Büroräume, den Kassenbereich und natürlich den Tresor kennen. Dabei durfte alles genau unter die Lupe genommen werden. Sehr beeindruckend war dabei die tonnenschwere Tresortür sowie die Geldflüsse innerhalb einer Bank. Nach der Erkundung der Sparkasse wurden alle im Sparkassensaal verköstigt und fuhren nach einer herzlichen Verabschiedung wieder zurück nach Gangkofen. – Die Schüler der Klassen 8 und 8M bei der Besichtigung der Sparkasse Eggenfelden. – bic/Foto: Sparkasse